

## Kooperation im Kleinfeldbereich zwischen dem FC Bayern München und dem VfL Kaufering

Der VfL Kaufering und der FC Bayern München kooperieren ab 1. Juli im Grundlagenbereich ihrer Nachwuchsarbeit. Kaufering wird einer von fünf Standorten im Partnerverein-Netzwerk des FC Bayern Campus. Neben dem VfL gehören der SV Manching, die SpVgg Landshut, der SV Schloßberg Stephanskirchen und die FT Gern zum Partnerverein-Netzwerk des FC Bayern Campus.

Ziel an allen fünf Standorten ist es, die besten jungen Talente für die spätere intensive Nachwuchsarbeit am FC Bayern Campus zu gewinnen und darauf vorzubereiten. Seit der vergangenen Spielzeit startet der deutsche Rekordmeister erst mit der U11 im Spielbetrieb. „Mit den neuen Standorten erwarten wir uns einen weiteren Schub für unsere regionale Talententwicklung“, sagt Halil Altintop, Sportlicher Leiter am Campus. Jugendleiter Sven Krauter vom VfL Kaufering ergänzt: „Wir freuen uns riesig auf die Zusammenarbeit mit dem FC Bayern. Das ist eine Riesensache für uns, eine tolle Anerkennung für den VfL und unsere Nachwuchsarbeit.“

Die Zusammenarbeit umfasst regelmäßige Fördertrainings am Standort Kaufering aber auch die Möglichkeit zur Hospitation und Fortbildung der Nachwuchstrainer gemeinsam mit dem FC Bayern.

Startschuss für die Zusammenarbeit war am 28. Juni bei einem Blitzturnier am FC Bayern Campus in München, die ersten Trainingseinheiten für den Förderkader in Kaufering starten dann im September.

